

ABSTRAK

Fifi Moreszda, NIM. 5121144002. Hubungan Pengetahuan Rias Wajah Dengan Hasil Praktek Rias Wajah Panggung SMK Negeri 1 Beringin. Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga, Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan 2017.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat pengetahuan rias wajah siswa kelas XII SMK Negeri 1 Beringin, untuk mengetahui hasil praktek rias wajah panggung siswa kelas XII SMK Negeri 1 Beringin, untuk mengetahui hubungan antara pengetahuan rias wajah dengan hasil praktek rias wajah panggung siswa kelas XII SMK Negeri 1 Beringin.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif korelasional. Penelitian ini dilakukan pada siswa kelas XII Tata Kecantikan kulit SMK Negeri 1 Beringin. Dalam penelitian ini yang menjadi populasi adalah seluruh siswa kelas XII SMK Negeri 1 Beringin dengan jumlah 30 siswa dan yang menjadi sampel yaitu siswa kelas XII SMK Negeri 1 Beringin berjumlah 30 orang siswa. Instrumen penelitian yang digunakan adalah tes dan lembar pengamatan. Tes untuk melihat pengetahuan rias wajah, lembar pengamatan untuk mengetahui hasil praktek rias wajah panggung. Teknik analisis data yang digunakan adalah uji korelasi product moment.

Hasil dari penelitian adalah tingkat kecenderungan pengetahuan rias wajah siswa kelas XII SMK Negeri 1 Beringin berada pada kategori tinggi, diketahui bahwa terdapat 21 orang siswa (70,00%) yang berada pada kategori tinggi. Tingkat kecenderungan hasil praktek rias wajah panggung siswa kelas XII SMK Negeri 1 Beringin berada pada kategori tinggi, diketahui bahwa terdapat 19 orang siswa (63,33 %) yang berada pada kategori tinggi. Hal ini dibuktikan $F_{hitung} = 1,98 < F_{tabel} = 3,10$. Untuk mengetahui hubungan antara pengetahuan rias wajah dengan hasil praktek rias wajah panggung siswa kelas XII SMK Negeri 1 Beringin. Hal ini dibuktikan dari pengujian hipotesis dimana nilai $r_{xy} = 0,93$ dan nilai $r_{tabel} = 0,361$ sehingga $r_{xy} > r_{tabel}$. Uji signifikan diperoleh $t_{hitung} = 12,93$ dimana $t_{tabel} = 2,05$. Maka $t_{hitung} > t_{tabel}$ dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan yang signifikan antara pengetahuan rias wajah dengan hasil praktek rias wajah panggung. Dengan demikian hipotesis yang diajukan ada hubungan antara pengetahuan rias wajah dengan hasil praktek rias wajah panggung dinyatakan diterima.

Kata kunci : Pengetahuan Rias Wajah, Hasil Praktek Rias Wajah Panggung